

30 de septiembre de 2024

Edición N° 3

El IHTT presenta su Plan Anual de Mitigación de Riesgos y destaca cumplimiento del primer semestre



El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) presentó oficialmente su Plan Anual de Mitigación de Riesgos, acompañado del Informe Semestral de Cumplimiento de Actividades. Durante la reunión, se revisaron a detalle las actividades desarrolladas en el primer semestre del año, destacando un avance significativo en el cumplimiento de los objetivos planteados.

El informe presentado reveló que la institución logró ejecutar el 100% de las actividades planificadas para este período, lo que marca el compromiso del IHTT con la seguridad y la eficiencia en la regulación y control del Transporte Terrestre en Honduras. Estas acciones forman parte de una estrategia.

Anual de Mitigación de Riesgos

El Plan Anual de Mitigación de Riesgos tiene como objetivo identificar, evaluar y reducir las amenazas que afectan el sistema de transporte del país, asegurando la protección de los ciudadanos y optimizando los recursos de la institución.

Asimismo, se destacó la importancia de este logro se reafirmó el compromiso de la entidad en mantener el ritmo de trabajo para asegurar que las metas propuestas se cumplan a lo largo del año. El IHTT seguirá trabajando en colaboración con otras entidades del Gobierno y del sector privado para asegurar que el sector transporte continúe en la senda de la modernización y la eficiencia.



El IHTT presenta resultados de la Autoevaluación Institucional 2024 y lanza un nuevo Plan de Seguimiento

El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) ha dado a conocer los resultados de la Autoevaluación Institucional 2024, destacando un progreso significativo en comparación con el año anterior. Tras una revisión detallada de los resultados en colaboración con las distintas áreas de la institución, se ha desarrollado un nuevo Plan de Seguimiento, que estará enfocado en fortalecer las áreas que requieren mayor atención y apoyo.

La autoevaluación reveló que el IHTT ha avanzado en la identificación y resolución del 83% de los hallazgos en contrados, lo que representa una mejora considerable con respecto a los resultados del año anterior. Este incremento refleja el esfuerzo de la institución por mejorar su gestión y optimizar los servicios que ofrece a los ciudadanos.

El Plan de Seguimiento incluirá nuevas fechas para la entrega de avances y se centrará en impulsar las mejoras necesarias para consolidar el desempeño institucional. Con este nuevo enfoque, el IHTT busca garantizar que todas las áreas de la entidad estén alineadas con los objetivos estratégicos y que el progreso continúe de manera sostenida.

Existe una satisfacción con los resultados de la autoevaluación y se reafirma el compromiso de la institución de seguir mejorando en sus procesos internos. Este avance del 83% en nuestros hallazgos es un claro indicativo de que estamos en la dirección correcta.

El IHTT continuará monitoreando de cerca el progreso de su Plan de Seguimiento, con el objetivo de asegurar que las áreas clave reciban el apoyo necesario y que las metas establecidas se cumplan dentro de los plazos previstos.



El IHTT presenta sus primeros informes institucionales sobre actividades ambientales y gestión documental



El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) ha elaborado sus Informes Institucionales sobre actividades relacionadas con el cuidado del medio ambiente y el funcionamiento del archivo institucional, cumpliendo con los formatos requeridos por las normativas vigentes. Este hito marca un paso importante hacia una gestión más transparente y responsable de las actividades de la institución.

Los informes reflejan el compromiso del IHTT con la sostenibilidad y la gestión eficiente de sus recursos documentales, asegurando el cumplimiento de los estándares establecidos para el manejo adecuado de la información y la protección del medio ambiente.

En paralelo, el IHTT ha iniciado la entrega de los primeros manuales de procesos, y se continúan elaborando otros, quedando programada la finalización y la entrega de los mismos para la presentación de todos los manuales de, cuya entrega el primer trimestre del próximo año. Esto incluye la actualización de los manuales previamente aprobados, garantizando que los procedimientos de la institución se mantengan alineados con las mejores prácticas y normativas actuales.

La importancia de estos informes y la actualización de los manuales de procesos es fundamental que se trabajen bajo los formatos requeridos y la presentación de los manuales son acciones clave para asegurar que la institución siga avanzando en términos de sostenibilidad y eficiencia operativa. Estamos comprometidos en cumplir con todos los plazos y garantizar que nuestras actividades reflejen nuestros valores institucionales.

El IHTT continuará trabajando en la implementación de estos procesos, asegurando que todas las áreas de la institución estén preparadas para cumplir con los plazos establecidos y optimizando los recursos en beneficio del país.